

HSF wieder auf Instagram vertreten!

Nahverkehrsgeschichte erleben – auch in den sozialen Medien

Der Verein „Historische Straßenbahn der Stadt Frankfurt am Main e.V.“ (HSF) ist seit dem vergangenen Wochenende wieder auf Instagram erreichbar. Ab sofort werden **Termine für Events und Sonderfahrten** sowie zur Nahverkehrsgeschichte Frankfurts unter der **neuen Adresse @hsf.frankfurt** veröffentlicht. Der ursprüngliche Account @hsf ffm steht leider weiterhin nicht zur Verfügung.

Zu unserer neuen HSF-Instagram-Seite: <https://instagram.com/hsf.frankfurt>

Neben Instagram ist die HSF und das Verkehrsmuseum auch auf **Facebook, Twitter (X), Threads** und YouTube vertreten. Außerdem empfehlen wir, die **App des Verkehrsmuseums** für Android und iOS **kostenlos** herunterzuladen. Sie informiert über kommende Termine und öffnet die Tore des Verkehrsmuseums zur digitalen Welt. Es erwarten Sie viele spannende Funktionen, damit Sie **immer auf dem Laufenden bleiben!**

Doch nicht nur über die App verbreiten wir **traditionelle Events** wie den Nikolaus- und den Osterhasen-Express: Auch über die **Newsletter-Kanäle auf Whats'App und Telegram** sind Sie immer auf dem neusten Stand. Und für diejenigen, die es lieber „oldschool“ mögen, verschicken wir alle Neuigkeiten auch gerne per **Mail**.

Historische Straßenbahn der Stadt
Frankfurt am Main e. V.